



Admite Haces apoyo a mitin de Sheinbaum

NADIA ROSALES

Pese a que una de las principales críticas del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador era hacia el corporativismo ligado a Gobiernos y partidos, la CATEM, dirigida por el diputado morenista Pedro Haces, reconoció haber participado en la concentración a la que convocó ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum.

La organización sindicalista celebró las políticas en materia laboral que ha implementado el segundo Gobierno del instituto político guinda.

“La CATEM encabezada por su Secretario General, diputado y coordinador de Operación Política del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Pedro

Haces, celebró que esta administración encabezada por la titular del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, continúe con el Segundo Piso de la Transformación sobre todo en lo que en materia laboral se refiere”, apuntó la organización a través de un comunicado.

Haces destacó que durante el primer año de Sheinbaum se implementaron mejoras laborales, como los centros de conciliación para conflictos laborales y la reducción de las comisiones que cobran los afores a los empleados.

Añadió que se le otorgó seguridad social para los trabajadores de plataformas digitales, la eliminación de subcontrataciones y un fondo de pensiones para garantizar que este derecho no sea menor que el salario medio.



Especial

■ La Segob informó que asistieron 600 mil personas, entre ellas organizaciones sindicales, al evento del sábado pasado.